

KONEK PSN

**DRUCKGUSSKERNE
JET COOLING-KERNE
HÜLSENAUSWERFER**

**DIE CASTING CORES
JET COOLING CORES
SLEEVE EJECTORS**



DRUCKGUSSKERNE JET COOLING-KERNE HÜLSenausWERFER

Fa. KONEK PSN ist auf die hochpräzise Produktion von Druckguss - und Jet Cooling Kernen sowie spezielle Hülsenauswerfer spezialisiert. Sie erhalten diese Produkte von uns komplett aus einer Hand.

Wir verwenden nur hochwertige Rohmaterialien um einen reibungslosen Ablauf Ihrer Produktion zu gewähren. Es können nach Bedarf gewünschte Wärmebehandlungen und verschiedene Beschichtungen zum verwendet werden. Unser sehr gut ausgestattetes Qualitätsmanagement garantiert Ihnen zuverlässige und gleichbleibende Qualität Ihrer Produkte. Wir arbeiten auf Basis des Qualitätsmanagementsystems ISO: 9001.

Ein qualifiziertes Team von Designern, Programmierern und Werkzeugmachern und die Kombination der neuesten Technologien ermöglichen eine aktive Entwicklung und Wettbewerbsfähigkeit auf dem europäischen Markt. Wir konzentrieren uns auf einen gemeinsamen Dialog und hören uns Ihre Bedürfnisse an, damit wir Ihr Partner und nicht nur ein Lieferant werden können.



DIE CASTING CORES JET COOLING CORES SLEEVE EJECTORS

KONEK PSN specializes in high-precision production of die casting cores, Jet cooling cores, sleeve ejectors. We produce them according to drawings and deliver them fully finished according to customer's requirements.

The materials we use are of highest quality to ensure trouble-free operation and a long lifespan of our products. For our products, we use appropriate heat treatment procedures and coatings at the customer's request.

Thanks to our quality control department equipped with high-precision devices, we can guarantee perfect quality of products. We work on the basis of the quality management system ISO: 9001. Qualified team of designers, programmers and toolmakers, and the combination of the latest technologies, allow active development and competitiveness in the European market. We focus on a common dialogue, listening to your needs, so that we can become your partner, not just a supplier.



KONEK PSN



KONEK PSN

Jozefa Milcherta 1
PL85862 Bydgoszcz

tel. +48 52 379 26 53
fax. +48 52 345 87 24

info@konek.com.pl
www.konek.com.pl